

Ministère de la musique

Une description de ministère pour les responsables de l'Église local

Introduction

Le riche héritage de la musique a été enregistré pour nous depuis les temps anciens. Les voix ainsi que les instruments étaient utilisés pour exprimer toute l'étendue des émotions humaines. Même les brefs aperçus que nous avons de ce qui se passe dans les courts célestes comprennent souvent une description de la musique qu'on peut y entendre.

Et quand Dieu rassemble ses enfants autour de son trône, ils tiennent des harpes et chantent « le cantique de Moïse, le serviteur de Dieu, et le cantique de l'agneau » (Apocalypse 15.3)

« L'histoire des hymnes de la Bible est pleine d'indications qui nous permettent de comprendre l'utilité et les bienfaits de la musique et du chant. La musique est souvent dénaturée, mise au service du mal, et devient ainsi un des moyens de tentation les plus séduisants. Mais bien employée, elle est un don précieux de Dieu, destiné à élever les esprits et les âmes à de nobles pensées... Alors que notre Rédempteur nous mène au seuil du royaume, inondé de la gloire de Dieu, nous pouvons percevoir les cantiques de louange et de reconnaissance que chante le chœur des anges autour du trône ; l'écho s'en répercute dans nos demeures terrestres, et nos cœurs se rapprochent des chantres célestes. » (Ellen G. White, Education, pages 167-168 - Éducation, pages 190-191)

La musique peut transmettre nos remerciements à Dieu. « L'Éternel est ma force et mon bouclier ; En lui mon cœur se confie, et je suis secouru ; J'ai de l'allégresse dans le cœur, Et je le loue par mes chants. » (Psaumes 28.7).

La musique peut être joyeuse. « Venez, chantons avec allégresse à l'Éternel ! Poussons des cris de joie vers le rocher de notre salut. Allons au-devant de lui avec des louanges, Faisons retentir des cantiques en son honneur » (Psaumes 95.1, 2). « Poussez vers l'Éternel des cris de joie, Vous tous, habitants de la terre ! Servez l'Éternel, avec joie, Venez avec allégresse en sa présence » (Psaumes 100.1, 2).

La musique peut être une louange à Dieu. « Et lorsque ceux qui sonnaient des trompettes et ceux qui chantaient, s'unissant d'un même accord pour célébrer et pour louer l'Éternel, firent retentir les trompettes, les cymbales et les autres instruments, et célébrèrent l'Éternel par ces paroles ... » (2 Chroniques 5.13).

La musique peut être une demande de pardon ou d'aide quand les épreuves menacent de nous submerger. Elle peut être un moyen de réunir un groupe de personnes diverses sous une même bannière. « Après avoir chanté les cantiques, ils se rendirent à la montagne des oliviers » (Matt. 26.30).

Fonctions du ministère de la musique

Les fonctions du ministre de la musique sont les suivantes :

- 1. Servir en tant que président du comité musical.** Si votre église n'a actuellement pas de comité musical, il faut en établir un maintenant. Ce comité peut vous aider à trouver des talents et à programmer des musiciens pour le service du culte. Avec vous, ce groupe peut aussi utiliser sa créativité

pour développer des idées visant à étendre votre programme musical actuel. Il doit comprendre au moins les membres suivants : un ministre de la musique (qui agit en tant que président), un organiste et/ou pianiste en chef, le pasteur, deux membres d'église (de préférence une personne jeune et une plus âgée). Selon la taille de votre congrégation, vous pouvez ajouter d'autres personnes pour contribuer au programme musical.

- 2. Programmer des musiciens pour le service du culte.** Vous devrez prévoir un organiste et/ou pianiste ainsi que de la musique spéciale pour le culte chaque semaine. Pour cela, vous devrez vous organiser chaque semaine et prévoir le programme trois ou quatre semaines à l'avance sans oublier d'appeler les musiciens une semaine avant le service
- 3. Faites en sorte que les informations d'ordre musical apparaissent dans le bulletin de l'église.** Une fois que le programme est établi, contactez le secrétaire d'église ou le rédacteur du bulletin pour lui fournir le nom des musiciens ainsi que la sélection effectuée.
- 4. Servez dans le comité du service du culte.** Votre responsabilité dans ce comité est de vous assurer que les considérations d'ordre musical sont prises en compte dans le culte d'adoration. Si vous avez des idées pour utiliser la musique de façon plus efficace ou pour la rendre plus présente dans le service du culte, ce comité peut en discuter et mettre vos idées en application.

Ressources

Pour une liste de ressources conseillées, de téléchargements gratuits et de sites internet, visitez MinistryKits.AdventSource.org

Pour une liste complète de ressources, visitez AdventSource.org, sélectionnez l'onglet Magasin puis choisissez votre ministère.

Vous pouvez joindre *AdventSource* par téléphone au 402.486.8800 pour de plus amples informations ou si vous avez des questions sur le ministère. Pour des articles, des vidéos et des téléchargements gratuits en rapport avec le ministère, visitez AdventSource.org.

Responsabilités dans L'église Locale. Division nord-américaine de l'église adventiste du septième jour. Copyright © 1997, Révisé 2017. Permission to copy for local church use.